
 

 

EL SUSTANTIVO DEL VERBO JUMASI 

 مَصَادِر الأفعال الخُماسية

 

o De los verbos que empiezan por ta se hace simplemente 

cambiando la vocal de la penúltima a Dama como en los 

siguientes ejemplos: 

لَ هَ تجا لَ مَ تعا  ثَ د  تَح  مَ ل  تَعَ    

لهُ تَجا لمُ تعا  ثد  تَحَ   مل  تَعَ    
 

o De los verbos que empiezan por hamza menos el redoblado 

de la última se hace poniendo una kasra en la tercera y 

añadir un alif entre la última y la penúltima como en estos 

ejemplos: 

رمََ تَ إح   فَعَ تَ إر    فَضَ خَ إن    سَرَ كَ إن     

مار تِ إح   عافتِ إر    ضافخِ إن    راسكِ إن     
 

o El grupo que empieza por hamza y su última redoblada se 

hace con kasra la tercera y deshacer la redoblado poniendo 

una alif entre las dos letras como en los siguientes 

ejemplos: 

مَر   إض طَر   إص فَر     إح 

فِرارإص    طِرارإض    مِرارإح     
 


